

jueves 15 de febrero de 2024

Bancosol y el Área de Educación aúnan esfuerzos para concienciar a los escolares sobre el despilfarro de alimentos



Descargar imagen

El Área de Educación ha ofertado este curso a los centros educativos de Málaga dos actividades en colaboración con Bancosol: un taller-seminario “Cero desperdicio de alimentos en los hogares malagueños” y unas jornadas de sensibilización sobre el despilfarro de alimentos con una visita a las instalaciones de Bancosol para conocer los fines de la entidad y la labor social que realizan.

El 13 de febrero la concejala de educación y fomento del empleo, M^a de la Paz Flores, visitó las instalaciones de esta entidad coincidiendo con el colegio Madre Asunción cuyo alumnado de 6º de educación primaria realizó esta visita que fomenta valores como la solidaridad, el voluntariado o el

compromiso social a la vez que pretende sensibilizar sobre el despilfarro de alimentos.

Con esta actividad Bancosol y el Área de Educación tienen como objetivos dar a conocer a la población escolar una realidad de nuestra sociedad: las personas en situación de vulnerabilidad, aprender el uso de buenos hábitos en el consumo de alimentos y concienciar sobre la importancia de colaborar para erradicar la pobreza.



Descargar imagen